



# しらね



- ・横浜市指定道徳授業力向上推進校
- ・横浜市指定幼・保・小 連携推進地区
- ・横浜市指定OJT推進事業校
- ・校長会専門研究校(食育)

ホームページアドレス：<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shirane/>

## ◆10月号の内容◆

- ・学校ホームページコーナー
- ・中学校と連携した取り組み
- ・しらネット.com
- ・各学年から～運動会の見どころ～
- ・職員研修報告
- ・技術員から
- ・今月の目標
- ・詠み人しらね
- ・ほっぷ・すてっぷ・じゃんぷ
- ・今月の予定

## 学校ホームページコーナー

学校生活の様子をお知らせするため、学校ホームページでも情報発信しています。9月1日以降更新した記事を紹介します。

- 5年 サッカー教室開催決定！
- 運動会のために地域の方も考えています
- 6年生の朝練始まりました
- こんな準備も始まっています
- 保育園児に人気の本は？
- オペラ、ミニコンサートにうっとり…
- 運動会のマスコットが決定しました！

## 中学校と連携した取り組みを行っています！

8月27日に白根小学校で行われた地域防災訓練には、本校児童とともに旭北中学校の生徒も参加しました。中学生が真剣に訓練に取り組む姿は、小学生にとってよいお手本となっており、小中学生がともに活動することのよさが感じられました。

夏休み中には旭北中ブロックの3校（白根小、上白根小、旭北中）の教職員が集まり、子どもたちの学力向上のための取り組みについて話し合いました。3校それぞれの学校で授業を公開し、お互いの授業を見合って討議する機会も設けられていて、小中学校の教職員が同じ目線で子どもたちを見ていけるよう交流を図っています。



## しらネット.com

『293、209、171、すでに半数のご家庭でチェックされています』

さて、この数字は何でしょうか？この数字は、大きいでしょうか？小さいでしょうか？実は、この数字、最近の本校のホームページへのアクセス数ベスト3のものです。293という数字は、本校の保護者だけがアクセスしたとすると、家庭数519ですから半数以上のご家庭がアクセスしたことになります。

293・・・本日の水泳学習について（水泳学習の有無が気になったのでしょ）

209・・・学校の予算・決算（公会計への関心の高さを感じています）

171・・・親子で素敵な休日を（ほのぼのとした親子の様子に興味が集まった）

何度もお知らせしていますが、本校では、学校の様子を多くの方に知っていただき、地域、家庭と共に子どもたちの教育活動に、情報を共有して協力して取り組んでいきたいと考えています。そのため重要なツールとしてホームページの運用に力を入れています。今月号からは、学校便りの一面にも掲載内容を載せました。もし、まだ定期的に、本校のホームページへのアクセスを試みていないご家庭がありましたら、是非、今日を機会にアクセスしてみてください。アクセス数の管理をしながら、提供する内容も更に磨きをかけていきたいと思っています。

すべては、本校の子どもたちのよりよい成長のために・・・。

（校長 持丸 隆一）

# 各学年から ～運動会の見どころ～

運動会スローガン「黄色も緑も心をつに みんなで団結 白根っ子」



## 1年生

### ばわふるんリン♪

白根小学校の運動会ってどんなことをするのか？と子どもたちは運動会を楽しみにしています。

長縄では、見合いっこをして、それぞれのクラスを応援したり、いいところを真似したりしています。各クラスが団結して当日にベストの記録を出せるように練習しています。また、ダンスでは、1年生のパワフルさを踊りで表現しています。パワフルなダンスができるようにみんなで心一つにして一生懸命練習しています。当日を楽しみにしててください！



## 2年生

### パワーアップした2年生！



かわいさだけでなくカッコよさも加わった2年生のダンス。どのクラスも運動会練習だけでなく、休み時間にも踊るほど一生懸命に、そして楽しく練習を重ねています。踊っているときも思わず歌いだしてしまうくらい、ノリノリです！その姿に子どもたちの意欲の高さを感じます。

当日はたくさんのおうちの方々にご協力いただいて作成した緑と黄色のボンボンを持って、心をつに団結して踊ります。お楽しみに。

## 3年生

### shake! shake! shake!

3年生になって、ちょっぴり大人に近づき自分たちで考えて行動できるようになってきました。そんな3年生は、英語の曲でダンスに挑戦します。

拍に合わせて立ったり、ポーズをとったり…。102人力を合わせ激しく楽しく体を揺らします。楽しそうに踊っている3年生をみて、みているみなさんも、一緒にshake!してしまうかもしれませんね。



## 4年生

### ちはやふる ～四ノ舞～



4年生の団体演技は「ちはやふる～四ノ舞～」です。リズムカルな曲にのって、元気に華麗に踊り、舞います。旗を使って踊るのですが、随所に、旗の効果を生かした見せ場があります。今は、観客の皆さんの反応を楽しみに、心一つにして練習を頑張っています。運動当日はどうぞ大きな声援をお願いします。

## 5年生

### 意気衝天

【意味】意気込みや元気が、この上なく盛んな状態。

今年度は「Activeソーラン2016～意気衝天～」というプログラム名でソーラン節に挑戦します。みんなで心をつにして動きを揃えたり、力強く動いたりすることを目指して練習に取り組んでいます。5年生が団結する姿をぜひ見てください。

また、5年生は高学年として初めての運動会です。今年から委員会ごとに運動会の係の活動にも取り組みます。活躍の場面をお見逃しなく！



## 6年生



### 心をひとつに、仲間を信じて！！

6年生は今年度が小学校生活最後の運動会です！！かわいかった1年生のダンスからだんだんと演技も成長し、今年度は「美しさ」を組体操で表現します。仲間を信じて、身体を預ける友だち、支える友だち。6年間の集大成として魅せることができるよう、学年全員で心をひとつにして練習に励んでいます。ぜひ当日を楽しみにしていきましょう！！

※個別支援級の子どもたちは、運動会では各学年の種目に参加します。応援よろしくお祈りします。

## 職員研修報告



子どもたちが安全に安心して学校生活を送ることができるように、本校では今年度、「危機管理」をテーマに研修や研究に取り組んでいます。その活動の一環として、本校職員2名が、7月27日～29日に、大阪市で行われた学校安全研修を受講してきました。1、2日目は大阪教育大学の施設で講習を受け、3日目は大阪教育大学附属池田小学校の施設見学をしてきました。池田小学校の見学では、事件が起きてしまった経緯や現在の危機管理の仕方について、校内を見学しながら説明を聞いてきました。問題を未然に防ぐための取り組みや、問題発生時の対応について学んだことをこれからの白根小学校のために生かしていきたいと思えます。（杉本・西）

### 技術員さんから

技術員の仕事のひとつに校地内の清掃があります。運動会が終わると桜、ゆりの木などの葉が舞いはじめ、秋を感じますが、その後は家庭では考えられないほどの落ち葉が……。頑張ります！

### 唇っ唇・すてっ唇・じゃん唇

ゴーゴーゴの応援歌が校内に響き、どの学年も一生懸命運動会の練習に取り組んでいる姿が見られます。是非、当日は応援をよろしくお祈りします。また、ホームページも充実させていきますので、ご覧ください。

(西・坂本・當銘)

### ◆ 今月の目標 ◆

保健・・・安全に気をつけて元気に運動しよう  
清掃はすみずみまできれいにしよう  
給食・・・仲良く楽しく食事をしよう

### 読み人しるし(児童支援専任・佐藤(妙)先生より)

友達との会話も弾み、つい気が緩んでしまいがちな登下校。それでも、自分たちの安全面や周りの人への迷惑などを忘れてはいけません。学校でも指導していますが、ご家庭でもルールやマナーの確認をお願いいたします。

「登下校 ルールを守って 安全に」